

Crece PIB industrial 0.28% en julio (Reforma 11/09/14)

Crece PIB industrial 0.28% en julio (Reforma 11/09/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 septiembre 2014).- La producción industrial subió 0.28 por ciento mensual en julio, al encontrar sustento en el incremento de las industrias manufactureras, según cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En el sexto mes del año, la actividad industrial tuvo una baja marginal de 0.17 por ciento, con lo que puso fin a cinco incrementos a tasa anual, aunque en julio regresó el tono favorable al indicador. Sin embargo, la variación al alza registrada en julio estuvo por debajo del aumento de 0.7 por ciento mensual pronosticado por el consenso de analistas consultados por Bloomberg. Con base en cifras desestacionalizadas del Inegi, que eliminan las diferencias por días laborables y permiten comparaciones mensuales, se tiene que dos de las cuatro grandes divisiones lograron aumentos en producción, luego de contraerse en junio. De ellas destacó la división de las industrias manufactureras, al obtener un crecimiento de 1.25 por ciento en julio, dejando atrás su revés de 0.89 por ciento en el mes inmediato anterior. Al interior del sector fabril, 16 ramas experimentaron variaciones positivas en julio, y de ellas en nueve el aumento de la producción superó al promedio de la división de las industrias manufactureras. Entre ellas destacaron fabricación de insumos textiles y acabado de textiles, con un alza de 6.73 por ciento, luego de dos caídas consecutivas; y fabricación de equipo de transporte, con 4.01 por ciento para superar el traspie observado en el sexto mes del año. En el lado opuesto, en seis ramas los números fueron a la baja en julio y de ellas, las de mayores contracciones fueron fabricación de muebles, colchones y persianas, cuyo declive fue de 2.85 por ciento, e industrias metálicas básicas, al bajar su producción 1.73 por ciento. Tras dos reducciones en fila, la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final presentó un pequeño avance de 0.28 por ciento en julio. Por el contrario, las divisiones de minería y construcción retrocedieron en el mes de referencia 0.33 y 0.08 por ciento con relación a junio, en ese orden. Si bien, en el caso de la construcción la reducción de su producción fue marginal, hay que considerar que esa industria había acumulado cinco meses de incrementos consecutivos a tasa mensual, pero la vuelta de los números "rojos" a construcción de obras de ingeniería civil y trabajos especializados para la construcción explican su ligero descenso en el séptimo mes del presente año. En cambio, los incrementos en generación, transmisión y distribución de energía eléctrica y suministro de agua y suministro de gas por ductos al consumidor final, contribuyeron a cortar dos meses con bajas en la división económica de la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final. Con cifras originales y a tasa anual, la actividad industrial también dejó ver un alza inferior al 2.3 por ciento esperado por el mercado para julio, aumentando 2.1 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo